

Einladung zur Informationsveranstaltung

Cybermobbing – Was können wir tun?



Sehr geehrte Damen und Herren,

Cybermobbing ist ein besonders verbreitetes Phänomen. Laut aktuellem Bericht der Weltgesundheitsorganisation¹ ist etwa jedes sechste Schulkind zwischen 11 und 15 Jahren betroffen. Dies gefährdet die Gesundheit vieler Kinder und Jugendlicher.

Im Rahmen eines Online-Elternabends möchte wir Sie über Fakten und Hintergründe zu diesem Thema informieren und Ihnen Möglichkeiten zum Schutz aufzeigen.

Dazu laden wir Sie zur

Online-Veranstaltung am 8. Januar 2026 um 18:30 Uhr

herzlich ein.

Wir freuen uns, wenn Sie diese Möglichkeit nutzen und hoffen auf Ihre Anmeldung unter:

<https://join.next.edudip.com/de/webinar/cybermobbing-was-konnen-wir-tun/2594904>

Bitte beachten Sie, dass es sich bei dem Link um einen Anmeldelink handelt. Erst nach erfolgter Anmeldung bekommen Sie einen weiteren Link, mit dem Sie in den Online-Seminar-Raum gelangen.

Ihr Fachdienst Prävention
Polizeidirektion Dresden
edudip.pd-dresden@polizei.sachsen.de

¹WHO (2024). A focus on adolescent peer violence and bullying in Europe, central Asia and Canada (Vol. 2).